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创文明城 做文明人

高邮 8℃-13℃
阴转小雨，偏东风3-4
级。

今日总值班 夏在祥
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本报讯（通讯员 尤艳 福琴
记者 东方）日前，省人社厅联合
省卫健委发布奖励决定，给予南
京鼓楼医院王军等150名援湖北
一线医务人员“记功”奖励，其中，
我市人民医院孙跃辉和市中医医
院韦佳2人获得“记功”奖励。至
此，我市已有4名援鄂医务人员获

得“记功”奖励。
孙跃辉，市人民医院重症医

学科副主任，主治医师。援鄂期
间，作为高邮队队长，他发挥专
长，冲在一线，全力做好大家的后
勤保障联络协调工作。同时，他
还积极协调其他病区开展诊疗工
作，指导临床用药等。

韦佳，市中医医院ICU主管护
师。作为我市第四批援助黄石市
医疗团队的一员，援鄂期间，韦佳
与当地的患者、医生、志愿者等后
勤保障人员结下了深厚的感情，并
帮助多名患者排解心理压力，走出
阴霾，时刻展示护理人“甘于奉献、
大爱无疆”的大美形象。

两名援鄂医务人员获第二批“记功”奖励

本报讯（通讯员 丹丹 小丽 家
佳 记者 孔令玲）近日，省政府发
布《关于2019年度江苏省科学技
术奖励的决定》，我市江苏华能
电缆股份有限公司和武汉科技
大学合作的“面向智慧油田的超
宽频承荷探测电缆关键技术及
系列产品”项目获得2019年省科
学技术奖三等奖。

据了解，“面向智慧油田的
超宽频承荷探测电缆关键技术
及系列产品”项目填补了我国在

7km以上超深井超宽频承荷探
测电缆的技术空白，打破了国外
技术垄断和市场封锁，为我国超
深井及深海资源勘探和开发提
供技术保障。项目产品符合“一
带一路”国家战略和《中国制造
2025 发展规划》，项目产业化
后，将带动江苏电缆产业的转型
升级，确立江苏在我国承荷探测
电缆产业的领先地位，提高海洋
工程与油气勘探装备的国际竞
争力。

近年来，市科技局通过搭
建科技创新平台，不断为我市
企业引进高端人才。同时，持
续推进“聚才创新”工程，依托
高校院所创新资源，以市场需
求为导向，激发企业创新活力，
引导企业研发符合市场需求的
项目和产品。据统计，近 5 年
来，我市共获得省科学技术奖
10项，其中二等奖4项、三等奖
4 项、企业创新奖 1 项、国际合
作奖1项。

一项目获2019年省科学技术奖

本报讯（记者 王莹）30 日上
午，我市召开城区农贸市场和商圈
整治工作推进会。市委常委邱加
永，副市长王永海、李深红出席会
议。

邱加永在会上指出，文明城市
创建已进入最后的冲刺阶段，没有
退路，不能退缩。要坚定信心，不怕
困难，明确职责分工，做好创建遗留
问题分析研判和克难攻坚；要直面
问题，提升标准，各部门要集中力
量，发挥作用，“硬件”“软件”共推
进，动真碰硬抓落实；要务实具体，
细化实化，摸清问题底数，列出整改
清单，排出时间节点，切实解决当前

存在问题，落实长效管理机制；要主
动作为，群策群力，部门要以“我”为
主，同时相互加强配合，深化文明创
建工作；要明确责任，强化纪律，明
确市场主体和管理主体，压实工作
责任，扎实有效地推进城区农贸市
场和商圈整治工作。

会前，与会人员先后来到邓桥
商圈、城北疏导点、水榭华庭商圈和
北海综合市场，实地察看市场和商
圈经营情况，并现场指出各农贸市
场需要整改的具体问题。

城区农贸市场和商圈整治工作推进

本报讯（记者 吴静 王菲菲）3
月30日，全市7所高中、21所初中
的高三、初三年级开学。当日上午，
市委书记、市新冠肺炎疫情防控指
挥部总指挥韦峰，市长、市新冠肺炎
疫情防控指挥部总指挥张利分别带
队前往部分学校视察高三、初三年
级开学工作。市委常委、宣传部部
长潘建奇，副市长王薇参加活动。

韦峰一行首先来到开发区外国
语学校初中部，查看学生上课座位的
距离、教室通风情况，并深入食堂，了
解学生就餐情况。韦峰叮嘱学校负
责人，学生就餐要保持安全距离，按
班级分批次、错峰就餐；同时，卫健、
市监等相关部门要对食堂食品安全、
卫生加强指导和监管。

在汪曾祺学校，韦峰一行深入
初三年级教室、食堂、防疫物资储备
室等处，现场查看学校出入口体温
测量、防疫物资储备、疫情防控及开
学情况相关台账资料等。

随后，韦峰一行还先后前往第
二中学和第一中学，了解高三年级
开学情况。两所学校都设置了热成
像测温通道，还增设了多个人工测
温通道，加快学生进出学校体温检
测速度，确保学生错峰有序进出校
园，韦峰对此表示肯定。看到两所
学校食堂里每张餐桌都设置了一个
十字型隔板，隔板上均有疫情防控
和全国文明城市创建宣传语，韦峰
对此表示称赞。

韦峰强调，做好教体系统疫情
防控责任重大，不能有丝毫松懈，各
学校要严格按照上级教育部门、市
新冠肺炎疫情防控指挥部统一要
求，切实做好学校防疫各项工作。
要信息摸排精准到位，全员培训落
实到位，教学安排谋划到位，防控物
资储备到位，校园清洁消毒到位，校
园防线管控到位。一旦发现师生在
校或校外期间有发热、咳嗽等异常
情况，学校要按照疫情防控规范流
程和突发事件应急预案，及时科学
做出判断和处置，层层落实防控包
干责任。

韦峰希望，全市高三师生要克
服疫情影响，全力备战高考。学校

老师，特别是班主任要对高三学生
倾注更多的热情、更多的精力，在安
排落实好教学、复习工作的同时，做
好学生的心理疏导工作，让学生保
持良好的学习状态，确保2020年高
考再创佳绩，再攀新高，奋力夺取疫
情防控和高考成绩双胜利。

张利一行先后前往送桥镇初级
中学、车逻镇初级中学、高邮中学、
南海中学，检查学校高三、初三年级
开学情况。每到一所学校，张利都
认真听取学校负责人关于教职工和
学生健康排查、防控物资准备、就餐
住宿等情况汇报，实地查看入口体
温监测点、观察室隔离室设置、校园
卫生消杀、防疫物资储备、就餐流
程、住宿区人员管理等情况，详细询
问师生晨午检、校园疫情防控宣传、
消毒与防护隔离等措施。

张利在检查中指出，教育关系
着千家万户，开学复课是群众关注
和期盼的大事，开学后校园是疫情
防控的“主战场”，任务艰巨、责任重
大。初三、高三学生首批开学，又处
在中考、高考冲刺阶段，尤其要做好
各项复课工作。

张利强调，相关部门单位要深
入贯彻省、市部署要求，以对学生、
对家长、对社会高度负责的态度，精
心做好学校疫情防控和教育教学工
作；要坚定自觉地把防止学校发生
疫情、守护好师生健康、维护好校园
安全作为当前最紧要的工作来抓，
以高度的责任心和强烈的使命感，
强化校园疫情防控与安全保卫工
作，确保全市春季学期开学复课工
作安全、稳定、有序开展；要始终把
广大师生的生命安全和身体健康放
在第一位，建立健全与疫情防控相
适应的教学秩序，针对住宿、走读学
生，要强化特殊时期学校精细化管
理，切实筑牢校园安全防线；要把各
项疫情防控措施抓紧、抓细、抓实，
科学统筹、合理安排、精准防控，确
保制度建立到位、规范执行到位，做
到守土有责、守土有方，让学生安
全、家长放心、社会满意，真正做到
疫情防控和开学复课“两手抓、两不
误、两促进”。

韦峰 张利带队视察部分学校开学工作

39名“最美逆行者”海报“霸屏”——

他们摘下口罩的样子真美！

今日导读>>>>>>

本报讯（通讯员 陈虹 记者 杨
晓莉）30日下午，我市组织开展
一季度重大项目观摩活动。市委
书记韦峰在观摩会上强调，要始
终把招商引资和项目建设作为经
济工作的“头版头条”和重中之
重，咬定目标、坚定信心，铆足干
劲、奋力争先，心无旁骛地抓紧抓
实，努力推动招商引资和项目建
设实现更大突破。市长张利主持
观摩会。张秋红、徐永宝、张新钢
等市四套班子领导参加活动。

与会人员现场观摩了开发区
的胜帆电子中高端印制电路板项
目、城南新区的华能电缆分布式光
纤项目、高新区的伏特照明LED
体育照明灯具生产项目和西达克
智能家居系统及配件生产项目。

在随后召开的专题会议上，
韦峰指出，今年以来，大家一手抓
防疫、一手抓发展，招商引资和项
目建设工作取得了阶段性成效，
但仍缺少让人“眼睛为之一亮、精
神为之一振”有突破意义的高质

量项目，特别是重特大项目偏少、
干部队伍能力不足，工作的全局
性、联动性不够。他强调，经济发
展离不开大企业大项目支撑，要
进一步提高认识，强化首位意识，
系统谋划，围绕主导特色产业，全
力抓好招商引资和项目建设，拉
长增粗产业链；“三区一镇”要明
确招商方向、突出招商重点，通过
开展强有力的招商引资活动，招
引更多的大项目、好项目落户，其
他乡镇要因地制宜、量身定做，实
施精准招商，唱响招商引资和项
目建设“四季歌”；组织部门要真
正把“老黄牛型、狮子型、猎豹型”
干部选出来、用起来，把合适的人
放在合适的岗位上。

韦峰要求，要支持企业抓技
改，强化服务，勇于担当，切实打
通助企“绿色通道”，除涉及安全、
环保的项目外，积极采取模拟审
批、并联推进、快速办结。要持之
以恒抓招商，集中精力抓紧干，把
失去的时间抢回来；集中力量走

出去，做到线上线下联动；集中智
慧解难题，积极主动、担当作为，
用准用好用活“三项机制”。要督
导结合抓推进，市领导要真挂实
联，帮助协调解决问题；相关部门
要强化督查，营造良好的营商环
境；要利用好项目资源，做到项目
不谈空、不流失。要鲜明导向抓
考核，进一步树立争先进位意识，
让真正吃了苦、出了力、有成效的
同志能有为有位，助推高邮经济
社会高质量发展。

张利要求，要全力以赴做好
招商引资和项目建设工作，实打
实地招引项目，硬碰硬地推进项
目建设；要坚定不移地与企业站
在一起，帮助企业解决实际问题，
与企业共克时艰、共谋发展。

会上，市委常委、常务副市长
赵广华通报点评了全市重大项目
一季度冲刺赛开展情况。高新区
作了招商引资和重大项目建设情
况汇报。会议还进行了奖红旗、
颁黄旗。

韦峰在一季度重大项目观摩会上强调——

招商引资和项目建设永远是“头版头条”


